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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

会員数 104 名
（正会員 103名 名誉会員 1名）

石井君、永島（清）君、中村君、杉原（弘）君 本人誕
生祝：井上（弘）君 夫人誕生祝：井上（弘）君、松村

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

名 名誉 名

ビジター
メーキャップ
小土井君（7/1全国青少年交換委員長会議 コンベン
ションルームAP品川）大野君（7/6東京米山Eクラブ）
赤山君、荒川（圭）君、荒川（雄）君、池口君、井上
（賢）君、木田君、中村君、西村（正）君、岡（久）君、尾
沢君 佐田山君 杉原（弘）君 杉原（秀）君 田淵君

君、岡（久）君 結婚記念日祝：松村君 理事就任：
大道君、長谷川（進）君、今出君、井上（賢）君、岩崎
（浩）君、岩﨑（稔）君、木山君、松浪君、宮本（守）君、
永見会長、永島（清）君、戸田君、植田幹事 リー
ダー就任：足立（耕）君、舩田君、小林君、黒見君、
松浦君、宮永君、杉本君、山根君 理事退任：足
立（博）君、舩田君、林君、井上（賢）君、岩崎（浩）君、
宮本（守）君 永見会長 永島（清）君 野坂（美）君沢君、佐田山君、杉原（弘）君、杉原（秀）君、田淵君、

種田君、戸田君、宇田川君、安井君（7/6米子中央
RC）松村君（7/10鳥取中央RC）

今週のお祝い
出席100％祝 ：1年 秦野啓一君 4年 足立耕太
郎君 中村剛士君 9年 足立博俊君 22年 永島
清孝君 32年 石井敬薫 君
スマイルBOX

宮本（守）君、永見会長、永島（清）君、野坂（美）君、
面谷君、植田幹事 リーダー退任：赤山君、大道君、
石部君、伊藤君、木山君、松浪君、中村君、小田君、
多林君、髙田（剛）君 創立記念日祝：黒見君、北
沢君、宮本（守）君、野坂（美）君、野津君、小田君、
谷野君、山根君 米子南RCとの親睦ゴルフコンペ
において優勝させて頂きました。また、ゴルフ同好会
年間ポイントレースも1位になり岩崎会長より会長賞と
して「良い物」を頂き有り難うございました ：黒見君

出席100％祝：足立（博）君、足立（耕）君、秦野君、
して「良い物」を頂き有り難うございました。：黒見君
長男（啓太郎）が結婚しました。：永見会長

会長挨拶
会長の挨拶でございますが、本年度わたくし永見

吉平と申しますが、会長を仰せつかりましたなにぶん
にも力不足でございますが、何卒よろしくお願い申し

3.7月ロータリーレート 1ドル111円
4.ロータリー財団年次寄付金・上期会費請求申

込みのご案内（希望者のみ）
5.RI第2690地区ロータリー青少年交換プログラム不 す 、何卒 く 願 申

上げます。
本日は馬子にも衣裳ではございませんが、わたくし

の職業は呉服屋なもので、ゴルフ屋と呉服屋と間違
わないようにこうして和装を着てまいりました。

もう一度会長の挨拶が後ほどたっぷりとあるそうで
すが、最初は塩谷プログラムリーダーからカットされる
と思っとりましたが、あるそうでございますので後でま
たた ぷりと挨拶をさせて頂きたいと思います

2018-19年度派遣学生募集のご案内
（池上ガバナー事務所より）

6.2017-18年度地区関係費（上半期）納入の
お願い

7.ガバナーエレクト事務所開設のご案内
（末長ガバナーエレクト事務所より）

8.11/26第5回全国RC親睦卓球大会 in 出雲の
ご案内（カミアリーナ） （出雲中央RCより）

たたっぷりと挨拶をさせて頂きたいと思います。
なにぶんにも力不足でございますが、この一年間

宜しくお願い申し上げます。以上でございます。

幹事報告
1.本日、西日本旅客鉄道（株）米子駅長

堀 秀晃 様入会 正会員103名
2.お礼および事務所閉鎖のお知らせ

ご案内（カミアリ ナ） （出雲中央RCより）
9.2017年度上期普通寄付金のお願い

（米山記念奨学会より）
10.8/17～23移植を受けた子ども達の作品展の

ご案内 （公財）鳥取県臓器・アイバンクより）
11.例会変更のお知らせ
米子中央RC 7/6（木）夜間例会 ビジター受付あり
米子南 7/17（月）休会（祝日） なし
境港 7/18（火）休会（定款第8条） なし2.お礼および事務所閉鎖のお知らせ

（庄司直前ガバナー事務所より）

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす

境港 7/18（火）休会（定款第8条） なし
他



＜プログラム＞

会長抱負 永見吉平 会長

言うんですよキャディーさんの白い化粧を見
ながら。米子にはおなごは居るのですか？と
言ってジョークを言ってね。
文珍師匠はセスナを持っていて、セスナには

一切家族は乗せないそうです。何故かというと
自分のストレス解消のためにやっていると。自

永見吉平（きちへい）です。よく「きっぺい」と
言われます 某放送局にそういう方がおられ

い減るらしいですよ。阪神高速で大阪の八尾
空港のセスナのところへ来ると７割ぐらい減り、
エンジンをかけて舞い上がっていくと９割ぐら
い解消するんですよ。そしてひとりでず～と行
くと１００％解消する １時間ほど飛んで帰 て

自分のストレス解消のためにやっていると。自
宅から大阪の八尾空港に大きなセスナを置い
といて、自宅から車で行くとストレスが半分くら

言われます。某放送局にそういう方がおられ
ますが、全く格式高い「きちへい」でございま
すので宜しくお願い申し上げます。
今年度の米子東クラブというものは、５０周

年とＩＭという大きなイベントを控えており何で
私が会長なのか皆様方も大変不思議だと思う
と思いますが、本人も思っております。力不足
は十分承知ですけど この 年間何かと皆様

くと１００％解消する。１時間ほど飛んで帰って
くるこれがストレス解消法なんですね。それか
ら八尾空港へ帰ってくると２割ぐらいストレス
が溜まってくるらしいですね。八尾空港でセス
ナを降りると、大体３割戻ってきて、自分の車
にエンジンをかけると半分ぐらい戻る。阪神高
速を自宅の方へ戻り、車庫に入れると７割ぐら

は十分承知ですけど、この一年間何かと皆様
方にご足労をおかけすると思いますが宜しく
お願い申し上げます。
会長挨拶とかけて例会の出席率と解くその

心はどちらも口上（向上）が大切です。ありが
とうございますこれにて終わります。。。いう訳
には行けませんね。

い戻ってきて最後ただいま～と言って家のドア
のノブを持った途端に１００％ストレスが戻って
くると。
私は昭和２５年生まれ、本年で６７歳になり

ます。高校を出まして浪人をいたしましたが、
丁度東京大学がなくて慶應大学に入りました。
就職は丸紅という商社で、当時は４８年の闇

本年度の方針というものはまたあとで私の
文書を読んででいただけると良いと思います。
私が良く似ている落語家で桂文珍さんがおり
ます。うちのおふくろなんかも似てないねと
言ってます。石坂浩二に似てるよ！なんて。。。
何故か噂は広まって実は桂文珍本人がうち

に挨拶に来られたのです。今から14・5年前で

就職 丸紅 う商社 、当時 年 闇
米騒動や５１年のロッキード事件などがあって
取材された人なんです。昭和５２年に親父が
帰ってこいということで、呉服屋を継ぐようにな
りました。当時27歳！ついでに退職金も無
かったので退職金代わりに今の嫁さんを持っ
て帰りました。それが大変な退職金となってお
ります今もね挨拶 来られ す。今 ら 年前

すけど突然訪問されました。社員も奥さんも
本人だと気付いておりません。境港の方で、
大輔花子さんのお兄さんの葬儀に行った帰り
に、精進落としという事で皆生温泉の菊萬さ
んに泊まったらそこの若奥さんが、桂文珍師
匠の同級生だったのです。若奥さんが師匠に
よく似ている米子の呉服屋のバカ旦那が居る

ります今もね。
私の名前は永見吉平ですが、生まれた時に

は永見昭博と言いました。昭和２５年の昭和
の博覧会が今の湊山球場であった時、うちの
親父が喜んで昭和の博覧会に生まれた男の
子だという事で、昭和の昭と博覧会から取って
ものすごく単純な名前で私が誕生したわけで
すけど 私どもは本年で創業１８５年になりまよく似ている米子の呉服屋のバカ旦那が居る

んだけどという話をして。これはという事で前
の晩に電話が掛かってきたことがあります。
本人は当時ウェークアップという番組で司会
者をしておって非常に神経を使っていらした。
うちのかみさんなんかは、早く帰ってもらえな
いかなという顔をして20分後にお茶を持ってく
る これは限界だなと思って実は桂文珍師匠

すけど。私どもは本年で創業１８５年になりま
すが、代々ややこしいのですが襲名をしてい
ます。うちの親父も吉平の前はひろゆき、爺さ
んはやすたろうと代々続いてきて私が7代目で
す。継ぐかどうか迷いました。歌舞伎みたいに

襲名だけならいいですが、私どもの場合は
代々戸籍を変えるんです。戸籍を変えるのは

る。これは限界だなと思って実は桂文珍師匠
だよと言った瞬間にころっと変わるうちのカミ
さんの凄いとこなんですよ。
気が合って１回ゴルフをしようということに

なって、４月に大山アークに来られた。永見は
ん大山アークというのは歌舞伎座ですか？て

大変なんです。結婚式で名字を変えるわけで
はないからどこで変えると思います？これは
裁判所です。裁判所に行って襲名の裁判をし
ます。犯罪歴がなかったら裁判長から許可書
を貰ってその許可書が戸籍です。それを米子
市役所に持って行くんです。そして私の名前



が一本線で消えるんですね。死亡欄はシメ
でですけど。一番びっくりしたことが抄本７２
枚かかりました。全部変えないといけない
んです免許証とかNHKの支払いとか。個人
預金から会社に対して。息子の時代には二
度とやらないと私は思っております。

タ ク ブ は 年 入 お

可能性であり、持続・可能性をやるためにどう
したらいいか考えましょうと。私は次世代の会
員を、多く同志を集めることだと思っています。
ぜひともこの一年間本当に無理難題申し上げ
ます。
力不足な会長で誠に申し訳ございませんが、

皆さ 協力無く あ ま ぜ ともロータリークラブには、２００１年に入ってお
ります。私の時の会長が野津会長で、幹事
が石井幹事です。なんせ推薦人２人が欠席
でしてね。その時の増強委員長が井上賢明
さんです。ワシの時に入ってごせやなん
つってね。頼むがなワシ今度増強だがな
つって、まぁ入れや何て言われて。岩崎浩、

皆さんの協力無くしてありません。ぜひともロー
タリーをこの1年で皆様方ひとりひとりが、再度
好きになり米子東クラブを好きになって頂けれ
ばこれ以上の私の役目はないと思っておりま
す。この1年間色々とご無理を申し上げますが、
ぜひとも50周年、IM、米子東クラブのために頑
張って頂ければと思います。つたない会長でご

井上賢明、永見の３人は青年会議所の３０
周年実行委員長を私がやった時の理事長
が井上賢明で岩崎浩が３０周年の副委員
長をしてました。前回幹事の時は岩崎幹事
の後に私が幹事だったんですよ。永見さん
ワシがやってることを覚えないよつって３０
周年の副委員長の仇を取られたみたいでし

ざいますが、漫才も落語も致しません。頭の良
い言葉も申し上げられませんが、この言葉数少
ない会長をどうか応援して頂いてこの一年間本
当に何卒申し上げて会長の挨拶と代えさせて
頂きます。ご清聴ありがとうございました。

周年の副委員長の仇を取られたみたいでし
てね。前回会長でしょ会長になった時に永
見さん５０周年だで、ワシは４９年だけん５０
周年のラインは引いといてあげるけんやり
やすくしてあげ～けん、ワシを見と～ない
や！って言われ見続けてやってくれたんで
しょうね。ありがとうございます。

私の文書に書いておりますけど村上一私の文書に書いておりますけど村上一
平さんという大先輩がいます。一平さんが
言われましたけどロータリーで一番悪いこと
はロータリーに無関心になる事、ロータリー
の悪口言って、ロータリーの何だかんだ
やってみるのは関心があるから。一番悪い
のは悪口も褒めも言わん無関心になること
が 番駄目だと言 てました 米子東クラブ

岩崎直前会長 乾杯

が一番駄目だと言ってました。米子東クラブ
はてそういうことが一切ない素晴らしい会だ
と思っております。一生懸命ＩＭとか５０周年
に費やして頂いた時間を無駄にすることなく
友情や仲間意識が増えると最高に嬉しく思
います。
米子城に３年間住んだ近江聖人と称えら

れた中江藤樹が言った言葉で私が一番好
きな言葉は、古来、聞き難きは道。天下得
難きは同志と言います。要するに人の道、
商いの道論じられる相手は少ないけどその
道を共に行ける友はもっと少ないという。難
しいという表現だと思います。
これを奉仕の道に改めればこんなに何で

新入会員入会
堀 秀晃 君
JR西日本旅客鉄道（株）
米子駅長

次回プログラム
れを奉仕の道に改めれば んなに何で

も聞くことが出来てそして心に通う仲間がい
るという事はまちにロータリーそのものでは
ないかと思います。ですからロータリーの仲
間をひとりでも多く作っていくというのは本
年度イアンライズリー会長のロータリーは変
化をもたらす。変化をもたらす要素は持続・

次回プログラム
7/12 「ロータリーの友」紹介

「理事抱負」
7/19 「50周年歴史放談」 宮本元会長

「理事抱負」
7/26 「納涼夜間例会」 （三井別館）


